



TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Comentario del personaje de GoRA, “Douhan Hirasaka”, “Kotosaka”

Hola, mi nombre es Tatsuki Miyazawa. Esta vez, me gustaría retomar una charla misteriosa sobre los personajes. Esta vez es el Clan Verde, Douhan Hirasaka y Kotosaka. Ambos de ninguna manera son la corriente principal del mundo K.

Incluso si se dice que Hirasaka pertenece al Clan Verde, se mueve principalmente de acuerdo con la intención del individuo, y está un poco distante de Nagare. Kotosaka es un pájaro. Solo habla bien. Aunque es un pájaro.

Me gustaría explicar a esta persona y al pájaro esta vez. En primer lugar, Kotosaka. Creo que los fanáticos de K que leen este artículo entienden que Kotosaka no es una mascota para Nagare. Él es el primer miembro del clan y está a la par con otros miembros (lo que es un poco mayor).

Como habrás notado por las líneas y acciones del Clan Verde, nunca tratan a Kotosaka como un animal. Kotosaka también es un mensajero que transmite mensajes importantes al enemigo dependiendo de la situación, y tiene la capacidad de recuperar información al escabullirse en lugares donde la gente normalmente no entraría. Además, incluso si Kosaka es la persona principal, se puede ver que, aunque Nagare es excepcional, también se comporta al reconocer adecuadamente a otros miembros como compañeros.

El rey del cambio, que perdió su corazón en su infancia y soñó con un mundo teñido con la máxima libertad y desorden, un hombre que convirtió sus ideales en gris al final de la frustración y la desesperación, un espadachín solitario que simplemente busca la belleza, una familia compleja. Un genio que creció en el medio ambiente y pone su talento en el juego, Sukuna. Puede ser natural que los miembros formen un grupo de seres diferentes.

Un Clan Verde con muchas personas que han sido heridas, perdidas e incomprensibles. Por lo tanto, creo que había un suelo que aceptaría cualquier herejía (Un loro, por ejemplo.). También somos herejes.

Por otro lado, en cuanto a Hirasaka, como escribí antes, ella está en una posición ligeramente especial. Es especial no solo como un miembro del Clan Verde, sino en todo el mundo del trabajo. Como sabes, K tiene lazos humanos como uno de los temas, pero generalmente se mueve fuera de ese marco.

Sin mencionar el Plateado, Rojo y Azul, incluso el Clan Verde más individualista tiene una estructura pseudo-familiar. Sin embargo, solo Hirasaka no participa en esa solidaridad, o en otras palabras, en un conocido.

Además, hay una sección en la que divide los poderes paranormales que se le han dado, simplemente como una herramienta para llevar a cabo actividades comerciales. Un punto a tener en cuenta es que no es una persona excepcionalmente fría ni se niega a comunicarse con los demás. Esto se puede ver en la interacción con Sukuna y otros.

Sin embargo, ella nunca entra en la corriente principal y trabaja solo para sus propios fines. En cierto sentido, puede ser la más egoísta en el trabajo. Al mismo tiempo, puede ser una encarnación del mundo donde "los humanos con habilidades pueden vivir libremente", lo cual es considerado por Nagare.

Por el momento, esta vez lo dejare aquí. La próxima vez, me gustaría hablar de Awashima Seri.